

# Atrapan a otro venezolano implicado en el asesinato de Ronald Ojeda

Luis Alfredo Carrillo, alias "Gocho", fue capturado en Colombia y sería uno de los que participó en el secuestro del exteniente. También se apresó a un chileno.

Matías Gatica Lindsay

La Fiscalía de Colombia informó la detención de Luis Alfredo Carrillo Ortiz, venezolano que estaría involucrado en el crimen del exteniente Ronald Ojeda, quien fue secuestrado y hallado muerto en una toma en 2024.

El organismo señaló que Carrillo, alias "Gocho", fue detenido por la Policía de Colombia en Chiscas, en el departamento de Boyacá, ante una notificación roja de Interpol solicitada por la Justicia chilena, "para que responda por crímenes ocurridos en 2024 en diferentes comunas de Santiago".

La fiscalía añadió que "sería uno de los responsables de, por lo menos, tres retenciones ilícitas, tráfico de migrantes, trata de personas, explotación sexual, extorsión, venta de estupefacientes, entre otras conductas perpetradas por el Tren de Aragua".

De acuerdo al organismo, habría sido uno de los que se vistió de detective para secuestrar al disiden-



FUE DETENIDO DEBIDO A UNA ALERTA ROJA DE LA INTERPOL.

te de su departamento en Independencia, aunque según La Tercera sería uno de los controladores de la toma de Maipú donde fue hallado Ojeda, y quien junto a otros sujetos habrían inhumado el cuerpo del exmilitar.

El equipo ECOH de la Fiscalía señaló que el tribunal de garantía ya cursó su pedido de extradición por la causa contra "Piratas de Aragua" por asociación crimi-

nal y secuestro con homicidio del exteniente, proceso que sigue en la Corte de San Miguel. Por la tarde, reportó además la detención y prisión preventiva para un chileno que también habría participado de este crimen, sin precisar en qué rol.

El delegado presidencial de la RM, Gonzalo Durán, dijo que la detención "demuestra que aquí hay un trabajo extraordinariamen-

te profesional del Ministerio Público (...) Estamos atentos a nuevas diligencias que probablemente arrojarán resultados positivos".

La detención ocurrió un día después que la Fiscalía reveló por primera vez en tribunales el testimonio de un testigo que asegura que el crimen fue ordenado por el ministro del Interior de Venezuela, Diosdado Cabello. Su fiscal general Tarek William Saab negó esto y acusó a la Fiscalía chilena de "pirata".

Ayer la ministra del Interior, Carolina Tohá, le respondió que "no sé lo que le molestará (a Saab) del trabajo de la Fiscalía. ¿Les molestará que hay 306 detenidos del Tren de Aragua? ¿Le molestará que a algunos de ellos, cuando se arrancan de Chile, los perseguimos más allá de nuestras fronteras?".

La jefa de gabinete agregó que se decidió "compartir la información que hay en general de esta investigación con el Tribunal Penal Internacional y, en la medida que esto vaya avanzando, quizás va a ser necesario tomar otros pasos más".